

ABSTRAK

Mochamad Zamzam Agung. NIM. 3403180147. Pengaruh Struktur Modal terhadap Nilai Perusahaan (Suatu Studi pada PT. Prasadha Aneka Niaga Tbk yang Terdaftar di BEI). Dibawah bimbingan Ibu Eva Faridah, S.E., M.Si (Pembimbing I) dan Bapak Dendy Syaiful Akbar, S.E., M.Si. (Pembimbing II).

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh harga saham PT. Prasadha Aneka Niaga Tbk selama periode 2011-2020 mengalami fluktuasi yang menunjukkan ke arah penurunan. Selain itu total hutang PT. Prasadha Aneka Niaga Tbk cenderung meningkat yang diikuti oleh terus berubahnya total ekuitas perusahaan yang mengarah pada penurunan total ekuitas. Hal ini dikhawatirkan bahwa sumber modal perusahaan terlalu bergantung pada utang perusahaan. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: 1) Bagaimana struktur modal pada PT. Prasadha Aneka Niaga Tbk yang terdaftar di BEI?; 2) Bagaimana nilai perusahaan pada PT. Prasadha Aneka Niaga Tbk yang terdaftar di BEI?; 3) Bagaimana pengaruh struktur modal terhadap nilai perusahaan pada PT. Prasadha Aneka Niaga Tbk yang terdaftar di BEI?

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analisis dengan pendekatan kuantitatif. Sumber data penelitian sekunder ini berupa laporan keuangan tahunan (*annual report*) PT. Prasadha Aneka Niaga, Tbk melalui Galeri Investasi pada Fakultas Ekonomi Universitas Galuh.

Dari hasil penelitian, dapat ditarik suatu simpulan sebagai berikut: 1) Struktur modal perusahaan yang diukur dengan *debt to equity ratio* pada PT. Prashida Aneka Niaga Tbk periode tahun 2011 – 2020 kurang baik karena modal yang dimiliki perusahaan bersumber dari utang yang dimiliki oleh perusahaan tersebut; 2) Nilai perusahaan yang diukur dengan *price earning ratio* pada PT. Prasadha Aneka Niaga Tbk memiliki kategori yang cukup baik. Hal tersebut dikarenakan besarnya rata-rata PER yang diperoleh yaitu sebesar 6,32 atau dengan kata lain harga saham PT. Prasadha Aneka Niaga Tbk sama dengan 6,32 kali dari *earning* per lembar saham perusahaan; 3) Struktur modal tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan pada PT. Parshida Aneka Niaga Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode tahun 2011-2020. Artinya naik turunnya struktur modal tidak berakibat pada naik turunnya nilai perusahaan.

Kata Kunci: Struktur Modal dan Nilai Perusahaan